
Безопасный интернет существует, для этого нужны: 

 

1. Программы по регулированию нахождения в сети ребенка. Включенность 

родителя в жизнь ребенка – его интересы, знакомство с друзьями, общение с 

учителями, преподавателями. 

2. Беседа с детьми на разные темы. 

3. Доброжелательная атмосфера дома. 

4. При необходимости — привлечение специалистов (психологов, тренеров). 

 

 Сегодня родителю совершенно необходимо понимать, что отлучая ребенка от 

гаджетов, он не только закладывает бомбу замедленного действия в свои 

взаимоотношения с ребенком (которому сложно смириться с тем, что ему нельзя то, 

что можно всем остальным), но и обрекает его на заведомо проигрышную позицию в 

будущем. Человек должен идти в ногу со временем, и если нынешнее время 

предписывает нам пользоваться гаджетами, значит, чем лучше ребенок освоит их, 

тем проще ему будет добиться поставленных перед собой целей. 

Именно поэтому важно не только разрешать ребенку пользоваться гаджетами 

ради развлечения, но и объяснять и показывать ему, как и зачем ими пользоваться с 

толком. Ведь на самом деле современные технологии – это колоссальная помощь в 

образовательном процессе: никогда еще обучение и саморазвитие не было таким 

интерактивным и привлекательным. 

 Это главная причина, по которой во всех школах должны быть компьютеры с 

выходом в Интернет. Она же заставляет руководителей детских домов задумываться 

над тем, чтобы приобретать различные гаджеты – хотя бы в общее пользование.  

  Ведь детям, у которых нет семьи и дома и которым негде увидеть современное 

разнообразие всевозможных технических примочек, тоже нужно вырасти 

современными людьми. 

  В памятке британских учителей сказано: не мешайте, а помогайте. Не 

позиционируйте свое стремление ограничить ребенка как запрет, — преподносите его 

как совет. 

 Введите строгое расписание на телевизор и игры с самого детства, объяснив это 

необходимостью организма отдыхать от подобных нагрузок; на каждую минуту игры 

– две минуты прогулки в счет заботы о физическом развитии; имейте пароли от 

аккаунтов в соцсетях и договоритесь с ребенком (особенно если речь о подростке), 

что вы можете заходить и проверять, с кем он в переписке – ради безопасности.  

    

 Родителю поможет: каждый раз после игры или «сеанса» интернета 

обсуждать с ребенком, что именно он делал – что удалось или не удалось в игре, 

чего интересного он прочитал в сети, с кем общался. Не ради безопасности, а для 

поддержания отношений.  

  Дело не в технологиях – технология сама по себе не может быть плохой. Но мы 

должны понимать возможности технологии и знать о возможной зависимости 

человека от технологии. И если мы будем понимать, что детям на самом деле 

необходимы контакт и эмоциональная близость, которые только мы можем 

обеспечить, мы сможем достичь успеха.  


